

Begleitung durch Familienhebammen und Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen





Begleitung durch Familienhebammen und Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen



Sie erwarten ein Baby oder sind gerade Eltern geworden?

Der Start ins Familienleben bedeutet eine große Umstellung.

Neben der Freude können auch Unsicherheit oder Sorgen auftreten.

Sie fühlen sich aufgrund Ihrer sozialen oder finanziellen Situation oder gesundheitlich belastet?

Es fällt Ihnen schwer, zu Ihrem Baby eine intensive Bindung aufzubauen?

Es gibt viele Gründe, weshalb der Start ins Familienleben nicht immer einfach ist.

Gut, wenn dann eine Fachkraft mit Rat und Tat zur Seite steht.

Unsere Fachkräfte unterstützen und beraten Familien mit Kindern im ersten Lebensjahr alltagsnah und lebenspraktisch:

- bei der Pflege und Versorgung des Babys
- bei allen Fragen zum Stillen und zur Ernährung
- bei der Organisation des Alltags mit Baby
- bei Arzt- und Behördengängen
- bei Fragen zur körperlichen und seelischen Entwicklung des Babys
- bei allen Gesundheitsfragen von Mutter und Kind
- bei Unsicherheiten im Umgang mit dem Baby
- beim Aufbau von Bindung und Beziehung zwischen Eltern und Kind
- bei der Herstellung sozialer Kontakte
- bei der Vernetzung zu weiteren Unterstützungsangeboten
- bei Fragen zur Müttergesundheit

Sprechen Sie uns gerne an. Wir unterstützen Sie in den Bereichen, in denen Sie es wünschen

- Ortsnah: die Fachkraft kommt zu Ihnen nach Hause
- Unkompliziert: es muss kein Antrag gestellt werden
- Vertraulich: es besteht Schweigepflicht

**Ein kostenfreies Angebot der
Frühen Hilfen
-Kreisverwaltung Neuwied-**

Begleitung durch Familienhebammen und Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen

Familienhebammen und Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen sind...

...examierte Hebammen bzw. staatlich anerkannte Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen mit Zusatzqualifikation.

Es handelt sich um ein psychosoziales und medizinisches Beratungs- und Unterstützungsangebot.

Der Betreuungszeitraum kann bereits in der Schwangerschaft beginnen und geht i.d.R. bis maximal zur Vollendung des ersten Lebensjahres des Kindes.



Michaela Wingen Daniela Kiefer

Sie wünschen Kontakt oder haben weitere Fragen?

Dann wenden Sie sich an:

Frau Michaela Wingen
Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin, Marte Meo Therapist
Tel.: 02631803-146
E-Mail: michaela.wingen@kreis-neuwied.de

Frau Daniela Kiefer
Netzwerkkoordinatorin,
Netzwerk Kindeswohl und Frühe Hilfen
Tel.: 02631 803-465
E-Mail: daniela.kiefer@kreis-neuwied.de